

La vie c'est des étapes...
La plus douce c'est l'amour...
La plus dure c'est la séparation...
La plus pénible c'est les adieux...
Inconnu

Francisca **Guanter-Buss** et la famille de Jean-Paul

remercient de tout cœur celles et ceux qui les ont soutenus lors du si douloureux départ de leur très cher compagnon et parent,

Jean-Paul CHUARD

Ils ont été extrêmement touchés et émus par tous les témoignages d'amitié et d'affection reçus et vous remercient sincèrement de votre présence, votre participation à la cérémonie d'adieux, vos prières, vos messages réconfortants, vos dons, vos offrandes de messe et de fleurs.

Vessy / Fribourg, janvier 2015